

**B25**

# **Bewerbung**

**Initiator\*innen:** Lasse Bombien (KV Rendsburg-Eckernförde)

**Titel:** Lasse Bombien

**Foto**



**Angaben**

**Alter:** 46

**Geburtsort:** Kiel

**Selbstvorstellung**

**Liebe Freundinnen und Freunde!**

**Zwei Jahre als Mitglied im Parteirat liegen gerade hinter mir. Ich bin angetreten, um meine Perspektiven in die Beratungen einfließen zu lassen.**

**Mit meinem Mann (47, wie ich demnächst) und unseren drei Kindern (16, 15, 11) wohne ich an der Spitze des Dänischen Wohlds im Kreis Rendsburg-Eckernförde. Der ländliche Raum mit all seinen Herausforderungen, die bäuerliche Landwirtschaft und die Direktvermarktung gehören zu den Themen, die mir am Herzen liegen. Ich bin bürgerliches Mitglied im Touristikausschuss der Gemeinde Schwedeneck.**

**Von 2018 bis 2022 war ich Vorsitzender im KV RD-ECK. Diese Zeit hat mich sehr geprägt, mir viele Einblicke in die unterschiedlichen Ortsverbände und die verschiedenen Mitglieder- und Ehrenamtsstrukturen ermöglicht.**

**Seit einigen Jahren bin ich Delegierter zu den Bundesdelegiertenkonferenzen und war im November 2022 in Bonn das erste Mal live dabei.**

**Ich bin gerne in unserer Partei und es ist mir bisher gelungen, mir die Freude und den Spaß am gemeinsamen Ringen um Grüne Inhalte in Gesellschaft und Politik zu erhalten. Aber ich sehe immer wieder, wie es anderen nicht gelingt, und ich sehe auch mich selbst immer wieder an der Grenze.**

**Ich habe den Parteirat immer als ein Gremium betrachtet, das den Landesvorstand berät. Er war für mich nie der geeignete Ort, um eigene Themen und Schwerpunkte zu setzen. Von dieser Betrachtung möchte ich jetzt abrücken.**

**Ich trete erneut an, um mit meinen Gedanken und Perspektiven den LaVo zu unterstützen, aber ich trete ganz ausdrücklich auch an, um die Gesunderhaltung unseres politischen Ehrenamtes mehr in den Fokus der innerparteilichen Arbeit zu rücken. Bei allen zähen Verhandlungen und haarsträubenden Kompromissen, die nun mal zum politischen Alltag gehören, können wir es uns nicht leisten, den Spaß an der politischen Arbeit zu vernachlässigen. Im Vorfeld zu diesem Parteitag habe ich an einem Antrag zu diesem Thema mitgearbeitet. Wir wollten in dieser schwierigen Situation keinen Debattenraum blockieren und haben ihn zurückgezogen. Aber alleine diese Tatsache zeigt, wie wichtig der Antrag gerade jetzt ist. Daher platziere ich mein Anliegen hier und es ist gut zu wissen, dass ich mit diesem Ziel nicht alleine antrete.**

**Für Eure Stimmen möchte ich mich im Voraus ganz herzlich bedanken.**

**Euer Lasse**